

ABSTRAK

Muhammad Syarif. NIM. 17010205684. *Pengaruh Manajemen Sarana Prasarana terhadap Kualitas Pendidikan di MAN Insan Cendekia Tanah Laut.* Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Skripsi, Dr. H. Ahmad Salabi, M. Pd. 2023.

Kata Kunci: Manajemen, Sarana Prasarana, Kualitas Pendidikan

Sarana dan prasarana pendidikan yang sering dihadapi setiap sekolah antara lain sarana penunjang yang kurang memadai dan pengelolaan sarana prasarana kurang optimal. Dalam pengelolaannya, pengadaan, pemeliharaan dan perawatan yang sering menjadi kendala utama. Mengingat belum ada tenaga profesional yang khusus menangani manajemen sarana prasarana. Manajemen sarana dan prasarana yang baik diharapkan dapat menciptakan sekolah yang bersih, rapi, dan indah sehingga menciptakan kondisi yang menyenangkan bagi murid maupun guru yang berada di sekolah.

Tujuan penelitian untuk mengetahui sejauhmana manajemen sarana prasarana dan kualitas pendidikan di MAN Insan Cendekia Tanah Laut, serta untuk mengetahui pengaruh yang signifikan antara manajemen sarana prasarana dan kualitas pendidikan di MAN Insan Cendekia Tanah Laut.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan *Taro Yamane* dengan *Propositional Random Sampling*. Pengumpulan data menggunakan angket, observasi, dan dokumentasi serta analisis data menggunakan program *IBM SPSS Statistic 29*.

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan bahwa hasil uji analisis regresi linear sederhana pada data menunjukkan persamaan regresi $Y = 43,603 + 0,753 X$ dan hasil uji hipotesis (Uji T) yang menunjukkan penerimaan terhadap H_0 dan penolakan terhadap H_a pada variabel independen secara parsial dengan nilai Sig. $0,001 < 0,05$ dan $T_{hitung} 7,478 > T_{tabel} 1,976$. Manajemen sarana prasarana terhadap kualitas pendidikan berada pada kategori rendah dengan tingkat pengaruh antara manajemen sarana prasarana terhadap kualitas pendidikan adalah sebesar 27,8% dengan sisanya 72,2% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak terdapat dalam penelitian ini.